

Empresa

Mapfre estudia entrar en el seguro de salud de Muface

La Administración pública invita a la compañía aseguradora a participar en el concierto, cuya prima se incrementará un 4,5%.

PlantaDoce
16 jul 2019 - 12:10



Mapfre no descarta volver a entrar en el seguro de asistencia sanitaria de Muface. La aseguradora está analizando “las nuevas condiciones del concierto antes de tomar una decisión”, según informa *Expansión*.

El convenio en vigor vencerá a final de año y para el nuevo, el consejo de ministros ha aprobado ya una subida de la prima del 4,5%. **La insuficiencia de la prima provoca pérdidas a las aseguradoras** y es el principal argumento de las compañías para reclamar mejoras en el caso de las que están en el concierto (Adeslas, Asisa y DKV) y para explicar su salida de las que se retiraron hace años (Mapfre, Sanitas y Caser).

La subida aprobada por el Gobierno se aplicará a los conciertos para 2020 y 2021 para dar cobertura a 1,15 millones de funcionarios de toda España y a más de 7.000 destinados en el exterior en 123 países. La prima total estimada por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública es de 2.255 millones de euros. El anterior

PlantaDoce.

contrato para 2018 y 2019 fijó su prima en 2.191 millones.

La Administración estima que se incorporarán a estos servicios alrededor de 109.000 nuevos funcionarios, lo que bajaría de manera destacada la edad media de este colectivo.